

3. September 2023

Marco Ghelfi
Brandgrubenstrasse 4
8610 Uster



Wortmeldung der Grünen

An den Präsidenten des Gemeinderates
Herr Patricio Frei
8610 Uster

Traktandum 5 – Weisung 30 der Primarschulpflege: Integration der Musikschule Uster-Greifensee in die Primarschule Uster

Sehr geehrter Herr Präsident
Geschätzte Anwesende

Die Ausgangslage ist einfach: Die Stadt Uster muss in irgendeiner Form eine Musikschule anbieten. Weil die aktuelle Lösung mit dem Verein «Musikschule Uster-Greifensee» keine Zukunft hat, sucht die Stadt jetzt nach gangbaren Lösungen. Die einzelnen Varianten haben wir gehört.

Wir Grüne stehen voll hinter der Lösung mit der Integration in die Primarschule Uster. Aus unserer Sicht bietet das einige spannende Ansätze, um die Musik noch besser in den Schulalltag integrieren zu können. Damit kann man den einen Kindern das Lernen erleichtern und die anderen noch mehr für Musik begeistern. Wir finden, Musik und Schule gehört einfach zusammen.

Zudem braucht eine Stadt wie Uster auch ein musikalisches Aushängeschild. So erhoffen wir uns, dass in den kommenden Jahren eine oder die andere Musikschülerin am Konkret>Festival oder am H2U auftreten wird. Oder aber, dass wir in ein paar Jahren unser Motto «Wohnstadt am Wasser» ganz selbstverständlich in «Musikstadt am Wasser» ändern werden.

Danke

Marco Ghelfi
GRÜNE Uster
